



## „Eine Reise in Farben“

Günther Lupatsch

Die Ortsgemeinde Hanhofen und der Künstler laden die Bevölkerung herzlich zur Vernissage der Aquarell- u. Acrylausstellung anlässlich des Dorffestes

**am Mittwoch, den 31. August 2016, um 19.00 Uhr  
in der Kulturscheune in Hanhofen**

ein.

**Begrüßung:** Friederike Ebli, Ortsbürgermeisterin

**Laudatio:** Ingrid Lupatsch in pfälzischen Mundartversen

### **Öffnungszeiten:**

am Freitag, 02. September 2016, ab 17.00 Uhr, am Samstag, 03. September 2016, ab 16.00 Uhr und am Sonntag, 04. September 2016, ab 11.00 Uhr



### **Günther Lupatsch**

Vor 20 Jahren hat Günther Lupatsch seine Liebe zu ausdrucksstarken, farbdynamischen Aquarell- und Acrylbildern gefunden. Die ausgestellten Werke zeigen die feine Abstimmung der Töne untereinander, die das Schöne verstärken, die das Spiel mit Licht und Schatten betonen und die eine Erholung für den Betrachter sein sollen. Geprägt vom Berufsleben als Diplomingenieur liebt er es, in Bildern immer wieder den Gegensatz zwischen Technik und Natur, zwischen historischem Bau und moderner Infrastruktur oder das Werden eines Bauwerks einzufangen.

[www.lupatsch.de](http://www.lupatsch.de)